

LLAMAMIENTO AL RESPETO DE LOS DERECHOS HUMANOS

Es imposible pensar en derechos humanos sin pensar en Martin Luther King. En la ciencia de datos sin Alan Turing. En los derechos de las mujeres sin Emmeline Pankhurst. La lucha por los derechos humanos, así como los avances de la humanidad, se han dado históricamente en las ciudades y es por ello que en CGLU reafirmamos nuestro compromiso en su defensa.

CGLU condena sin reservas cualquier ley o acto que incite a la discriminación -ya sea esta basada en etnia, religión, género u orientación-, desigualdad, odio, o cualquier iniciativa que vaya contra los derechos humanos de cualquier forma.

CGLU insta a sus miembros a movilizarse y promover la protección de los derechos de las personas más vulnerables, para que se asegure su dignidad, respeto y seguridad en todo momento y en cualquier lugar, afirmando así nuestra decidida voluntad a proteger y fomentar nuestra humanidad común.

Asimismo, CGLU reitera su firme condena a la pérdida de derechos que sufren las mujeres y niñas a las que se les niega su derecho fundamental a la educación y a la seguridad.

El futuro que queremos ubica los derechos humanos en el centro de nuestras acciones y políticas, y no deja a nadie y ningún territorio atrás.